

Con el objetivo entregar herramientas que les permitan manejar situaciones de emergencia y riesgo vital

Hospital de Natales capacitó a Agrupación Luz y Esperanza en RCP y uso de DEA

● La presidenta de la Agrupación Luz y Esperanza, Sonia San Martín, explicó que “fue una gran instancia y ojalá que todo el mundo sepa esto, porque en cualquier momento podemos necesitarlo, en especial nosotros”.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Cuatro integrantes de la Agrupación Luz y Esperanza fueron capacitados en reanimación pulmonar básica y uso de desfibrilador externo automático (DEA) en las dependencias del Hospital Dr. Augusto Essmann Burgos.

Este taller, impartido por el Médico EDF, Dr. Nikolaus Vivallo, es parte de otras capacitaciones que el hospital ha entregado durante este año a la Agrupación enfocada en el cuidado de personas con dependencia severa, moderada y leve, fortaleciendo los conocimientos y capacidades ante emergencias de salud.

La presidenta de la Agrupación Luz y Esperanza, D. Sonia San

Martín, explica la relevancia de realizar este taller para los integrantes de la agrupación. “Fue una gran instancia y ojalá que todo el mundo sepa esto, porque en cualquier momento podemos necesitarlo, en especial nosotros. Es por esto, que hay que usar todas estas instancias para capacitarse.”, explicó la también secretaria del Consejo Consultivo del Hospital de Natales.

Finalmente, el subdirector médico (s), Dr. Marcos Muñoz, señaló la importancia de la actividad e invitó a continuar este trabajo conjunto con las agrupaciones de salud. “Para nosotros como hospital es muy importante mantener a nuestra comunidad preparada para enfrentar situaciones de emergencia e incluso, llegar a salvar una vida a través de la reanimación cardiopulmonar”.



FOTOS: GEDINAS



Los participantes agradecieron los conocimientos entregados, asegurando que les permitirá poder actuar de mejor forma ante una emergencia.